

## Gasparini y Zarandona recorrieron las futuras oficinas de IOMA

Escrito por Administrador  
Miércoles, 26 de Agosto de 2015 00:00

---

{besps}salud26082015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini junto al director regional de IOMA Saladillo Gerardo Zarandona, mantuvieron ayer martes 25 de agosto una reunión en el despacho del jefe comunal y posteriormente, recorrieron el sitio al cual se mudará IOMA de Roque Pérez (Avellaneda 1200, entre Belgrano e Hipólito Irigoyen), ultimando los detalles para su óptimo funcionamiento.

Actualmente, IOMA se encuentra ubicada dentro del palacio municipal, por lo que este cambio será beneficioso no solo para los afiliados que concurren a realizar sus trámites, sino también para el personal que trabaja día a día en dicha obra social siguiendo los lineamientos de gestión propuestos por el presidente de IOMA Antonio La Scaleia, continuando con las políticas públicas de salud solicitadas por el Gobernador de la provincia de Buenos Aires Daniel Scioli.